

# Randonnez votre sang



*Jean-Marie PAULIN*

Mardi 24 juin 2008  
Vittel – Dompierre – 35 km



*André SCHMODERER*



*Départ de Vittel sous un ciel chargé. La pluie n'arrête pas les pèlerins.*



*Petit encas à mi-chemin pour Dédé !*



*Petite bière bien rafraîchissante.*

L'amicale de Dompaire est allée à la rencontre de Jean-Marie et Dédé à Bainville-aux-Saules où un café a été pris avec le maire. Puis le groupe est reparti en direction de Dompaire avec quelques marcheurs. C'est la brasserie de Ville-sur-Illon qui a ensuite été visitée. Puis le soir, les randonneurs ont été reçus à la mairie de Dompaire où le maire attendait les randonneurs avant le repas et le coucher chez la Présidente.

Le lendemain matin, le départ a été donné en direction de Jésonville avec cinq marcheurs. Monique Didier attendait pour prendre le relais et tous ont déjeuné ensemble avant que Jean-Marie et Dédé ne repartent en direction de Darney. Les journées ont été agréables, une bonne ambiance s'est dégagée et de la convivialité s'est ressentie avec les personnes rencontrées sur le parcours.